
И точно будет, что вспомнить.

«Этот день я запомню навсегда. Это было большим шагом к
нашему  сплочению:  мы  лучше  узнали,  с  кем  нам  предстоит
провести следующие 4 года. Ребята оказались очень добрыми,
отзывчивыми, а главное — очень веселыми.»
Эвелина Гарлаускайте

«Традиция проводить посвят была для меня большим сюрпризом: я
понятия не имела, как проходит посвящение студентов, но была
в восторге.»
Екатерина Сухарева

«Посвят прошел очень весело, мы поддерживали друг друга в
трудных испытаниях, много ходили, испытали себя в том числе и
в  знаниях  географии  и  понимании  карт,  а  также  лучше
познакомились  друг  с  другом»
Таня Абакумова



Но посвят не ограничился конкурсами и развлечениями в рамках
университета (только тс-с!)

«Итак.
Lock-Stock.
Куча народу. Дождь. Очередь. Ждем, не дождемся.
Настал тот самый час. Мы только что вылетели из родительского
гнезда и попалю сюда — в тот самый клуб на посвят.
Танцы. Музыка. «КФУ!!! КФУ!!! Самый лучший институт — ИМО!!!
…»
Завели  огромное  количество  друзей.  Познакомились  ближе  с
одногруппниками — лучшими людьми в нашей студенческой жизни!
Кто-то нашел и свою вторую половинку, а кто-то лучшего друга.
Мы поняли уже в самом начале-нужно уделять время как учебе,
так и отдыху, совместному досугу со своей группой. С тех пор
мы всегда вместе. Ведь без группы мы все только «студенты», а
со  своими  товарищами-одногруппниками  мы  познаем  мир  и
студенчество с разных сторон и развиваемся вместе :)»
Лейла Дабихуллина



Это  было  отличным  введением  в  студенческую  жизнь,  как  в
университете,  так  и  за  его  пределами.  Мы  надеемся,  что
следующие четыре года пройдут так же весело и насыщенно, как
наш посвят.


